



DE GRANDS VINS A L’AFFICHE :

CHÂTEAU LA GARDE DEVIENT FOURNISSEUR OFFICIEL DE L’ACADÉMIE DES CÉSAR.

Château La Garde devient l’unique fournisseur officiel vins de la prestigieuse cérémonie des César, dont la 49^{ème} édition aura lieu le 23 février prochain à l’Olympia. À travers cette contribution au soutien de la culture cinématographique, le Château en AOC Pessac-Léognan entend laisser son empreinte « verte » et indélébile dans les mémoires du cinéma français.

UN THÉÂTRE SUR LA NATURE

Château La Garde est une pièce où chacun a un rôle à jouer. Véritable théâtre sur la nature, le domaine foisonne d’une énergie sans pareille, émanant du terroir, de sa biodiversité et des Hommes qui l’accompagnent. Château La Garde produit des vins raffinés et voluptueux sur une mosaïque de sols unique à Pessac-Léognan. De cette diversité, on extrait la substantifique moelle et l’on façonne un idéal s’élevant au-delà du temps. À cet endroit précis s’écrit une destinée, celle de grands vins de lieux sous les projecteurs du cinéma français.

UNE INSTITUTION

Château La Garde devient l’unique fournisseur officiel de vins tranquilles de la 49^{ème} cérémonie des César. Valentin Jestin, Directeur de la marque confie « *Nous sommes honorés et fiers de voir nos grands vins de lieu trôner sur les tables de la plus ancienne et la plus incontournable cérémonie dans l’univers du cinéma Français. Nous aimons l’idée d’apporter notre part d’art, d’authenticité et de passion à cette soirée d’exception.* »





UNE UNION HARMONIEUSE, ENTRE LE VIN ET LE CINÉMA

Frédéric Bonnaffous, Directeur des Vins souligne « *Lorsque nous créons un vin, nous aimons révéler sa personnalité et le caractère unique qui émane de son terroir. Finalement il existe de nombreux ponts entre le vin et le cinéma : on fait le meilleur casting pour exprimer une certaine esthétique, on y met du cœur, de la minutie, et également une certaine part de soi. Ce que l'on espère, c'est susciter de l'émotion.* »

UNE EXPÉRIENCE À VIVRE, À 2 HEURES DE PARIS

Pour que la magie du cinéma perdure après la cérémonie, Château La Garde vous invite à vivre une expérience unique au sein d'une bulle de nature à seulement 2h de Paris en train. Un César sera par ailleurs en exposition sur la propriété d'avril à mai 2024.

1840



DOURTHE

•CRÉATEUR DE VINS DE BORDEAUX DEPUIS 1840•

A PROPOS DE LA MAISON DOURTHE :

Créée en 1840, la Maison Dourthe est un acteur engagé de Bordeaux. Dans ses vignobles ou avec ses partenaires, son ambition est de faire découvrir la richesse et la diversité des terroirs bordelais et de créer les vins de Bordeaux de demain.